

2019年度 オーストラリア現地実習 ボンド大学

海外短期研修参加レポート

英語英米文学科2年生

ボンド大学では、クラス分けテストでレベルごとにクラスが分けられ、私のクラスでは主にスピーキングの練習をしました。ペアで質問しあったり、オーストラリアを舞台にした「Modern family」というドラマを観たり、英語の曲を聴いて聴き取った歌詞を穴埋めプリントに書いたりしました。他のレベルのクラスの人とディスカッションをする授業のとき、ペアになったスペイン人の留学生が私の英語を優しく指摘してくれたのが強く印象に残っています。水曜日はオーストラリアの文化を学ぶ授業がありました。アボリジニの事やオーストラリアの地形の事、オーストラリア出身の芸能人や動物など色々なことを学びました。放課後は自由なので大学内の図書館やカフェを利用したり、バスに乗ってロビーナショッピングセンターに行って買い物を楽しんだり、電車を乗り継ぎサーファーズパラダイスへ行きました。

週末はホストファミリーと過ごしました。私のホームステイ先は70代の夫婦と犬が居ました。娘と息子が週に3回ほど夜ご飯を食べにきました。私のホームステイ先は干渉しすぎず程よい距離感で居心地がよく、何不自由なく過ごすことができました。沢山話しかけてくれて、分からないことも聞きやすかったです。ご飯はいつも全員でお話ししながら食べました。オーストラリアの文化についても沢山お話ししてくれました。また、食器洗いなどの家事を家族全員で行うのがとても素敵だと思いました。週末は車でドライブに連れて行ってくれました。

自然と優しい人々に囲まれ、穏やかに過ごす中で自分自身と向き合う事が出来た一か月でした。